

1年生の保護者の皆様へ

## 入学にかかるオリエンテーションについて

大阪市立清水丘小学校

先日、大阪市教育委員会の指示に基づき、「入学にかかるオリエンテーション」のお知らせをいたしましたが、何件かお問い合わせがありましたので、次の通り追加のご連絡をいたします。

○オリエンテーションでは、学校生活において必要な連絡事項等を、お子様と保護者の方それぞれにお伝えします。必ずお子様と保護者の方と一緒にご参加ください。ただし、新型コロナウイルス感染予防のため、保護者の方は各家庭1名の参加でお願いします。

○服装につきましては、式ではありませんので、お子様も保護者の皆様も普段着で結構です。

○今回のオリエンテーションは、登校日を実施するにあたり、お子様と保護者の方の不安や心配ができるだけ払拭し、スムーズに登校できるようにすることが目的です。現時点において今年度の入学式の中止が決まったわけではありません。学校再開後に入学式を実施するかどうかについては、今後大阪市教育委員会が検討していくことになっています。詳細は、後日あらためてお知らせします。

○当日は講堂に集合していただき、できる限り短時間（30分程度）でオリエンテーションを行います。

オリエンテーション終了後は、お子様の学習する教室の場所の確認などをして下校となります。

○新型コロナウイルス感染症の拡大予防のため、マスクの着用、アルコール消毒、ゆとりを持った着席、速やかな移動等のご協力をお願いいたします。